



El nuevo corredor San Martín conectará el límite noroeste de la Capital con el corazón de la Ciudad. Más de 70 mil vecinos van a poder viajar mejor y reducir su tiempo de viaje un 20%.

El nuevo Metrobus San Martín conectará el límite noroeste de la capital con el corazón de la Ciudad, facilitando la combinación con los colectivos de la Av. San Martín, los de la Av. Juan B Justo y el Ferrocarril Urquiza.

Metrobus revalorizará los seis barrios que atraviesa (Villa Crespo, Villa General Mitre, Paternal, Villa del Parque, Agronomía y Villa Devoto) y conectará puntos importantes como la Av. Gral. Paz, el Ferrocarril Urquiza, las Facultades de Agronomía y Veterinaria de la UBA, el Hospital Roffo, el Club de Comunicaciones y el Metrobus Av. Juan B. Justo.

Más de 70 mil vecinos van a poder viajar mejor, de manera más rápida, cómoda y segura, reduciendo el tiempo de viaje un 20%.

Características

- Traza: 5,8 km.
- Desde av. Juan B. Justo hasta av. General Paz.
- 12 estaciones.

Objetivos

- Potenciar la conectividad de la ciudad y el conurbano bonaerense.
- Mejorar la movilidad en la ciudad.
- Mejorar las condiciones de operación del servicio de transporte público, al reducir los tiempos de viaje y permitir una mayor regularidad.
- Mejorar el ordenamiento y circulación en la Av. San Martín.
- Promover el cambio modal desde el auto particular hacia el transporte público, mejorando el servicio.
- Mejorar la calidad ambiental de la ciudad.

Impacto

- 70 mil personas beneficiadas.
- Reducción de tiempo de viaje: 20%.
- 11 líneas de colectivo impactadas.
- Renovación de veredas.
- 6 barrios: Villa Crespo, Villa General Mitre, Paternal, Villa del Parque, Agronomía y Villa Devoto.